

LA LAÏCITÉ À L'HONNEUR LES 9 ET 10 DÉCEMBRE

À l'occasion de la journée nationale de la laïcité, la Ville d'Alès organise deux évènements à destination du grand public : une exposition de collégiens et une conférence.

Le 9 décembre, date anniversaire de la promulgation de la loi de 1905 imposant le principe de séparation des Églises et de l'État, a été choisi pour être la Journée nationale de la laïcité. Un peu partout en France, des évènements permettant de promouvoir et de faire vivre la laïcité seront organisés autour de cette date.

À Alès, une exposition conçue par les élèves du collège Racine, sous l'impulsion de leur professeur Gilles Roumieux, sera visible dans le hall de la Mairie d'Alès les vendredi 9 décembre, lundi 12 et mardi 13 décembre (de 8h30 à 12h et de 13h30 à 17h). Puis une conférence animée par Salem Marchi, spécialiste de la laïcité invité par l'Académie cévenole, sera proposée au public samedi 10 décembre, à 10h, dans l'amphithéâtre du bâtiment Myriapole (1675, chemin de Trespeaux). Des collégiens de Racine et leur professeur Gilles Roumieux seront également présents pour poursuivre les propos par des témoignages.